

# Unsere Pilgertour



## von Szombathely nach Tours

Dieses Jahr führte uns der Weg von Niederösterreich, St. Pantaleon, nach Obermühl an der Donau in Oberösterreich. Wir waren (incl. Anfahrt) vom 1. September 2024 bis 7. September 2024 unterwegs.



Das Wetter meinte es wieder sehr gut mit uns, strahlender Sonnenschein, mitunter auf dem Donauradweg (wo auch der Martinusweg entlang geht) etwas zu heiß; da fehlte oft der Schatten. Es gab viel zu sehen und zu entdecken: Die alte Stadt Enns und die Großstadt Linz mit ihren sehenswerten Gebäuden sowie dem Linzer Dom und der St. Martins Kirche in Linz, der ältesten Kirche Österreichs. Des Weiteren der Pöstlingberg, wo es mitunter steil bergauf ging zu der barocken Wallfahrtskirche. Wir machten eine Fahrt mit der Donaufähre zum Stift Wilhering, ein Zisterzienserkloster, wo wir zusammen in einem Pilgerzimmer übernachteten - Frauen und Männer getrennt! Dann Bad

Mühlacken, Pesenbachtal, die St. Martins-Kirche im Mühlkreis, die Burgruine Falkenbach und zu unserem Ziel Obermühl. Gute 100 KM sind wir gepilgert.

Unsere Pilgergruppe passte harmonisch wieder bestens zueinander. Ein „harter Kern“ von sieben Personen kannte sich bereits gut. Aber auch mit den „Neulingen“ kamen wir direkt ins Gespräch. Nächstes Jahr werden wir die deutsche Grenze überschreiten. Wann es weiter geht, werden wir bis zum Ende des Jahres bekannt geben.

